

Unidad Académica La Huerta, a las 10:00 horas,
20 de septiembre 2016, edificio B, oficinas Académicas.
Preparativos para la ~~XXVII~~ SNCyT 2016.

Punto 1- Bienvenida y lista de asistencia.

Punto 2- El Lic. Eric Madrigal Guzmán informa que las compras que se realizarán para la SNCyT, no serán consolidadas, existen \$66,000 en presupuesto, se verificará en el SAG para ver con qué cantidad se cuenta, si se aprueba el proyecto de CoECYTJAL, será 80,000.

El Ing. Julio Barragán comenta que la Lic. Daniela informó que los recursos económicos serían directamente, entregando como unidad Cotizaciones y facturas.

Comenta el Lic. Eric Madrigal que se debe iniciar con la distribución de los recursos para realizar requisiciones; solicita a los Jefes de carreras que comenten con sus docentes para que envíen sus requerimientos a tiempo, en base a la propuesta CEF, con la fecha límite es el 28 del presente.

Informa que los alumnos que presentarán proyectos en la Semana, tendrán que asumir sus costos y requerimientos.

El Ing. Ramón De Aliz, pregunta si este año se va a seguir trabajando como Instituto Tecnológico. El Lic. Sergio Sánchez, expone que los directores se han estado reuniendo y que el viernes próximo habrá Junta de Gobierno; las indicaciones son que se siga laborando normal, incluso Alejandro emitió el oficio y que se gestionaría un convenio con la SEPAF para laborar como Unidad Académica en las fechas del 02 de septiembre del presente hasta el día 31 de diciembre 2016. El Ing. Rafael Michel comenta que como quedan los días desde el 23 de agosto del presente, donde se dieron fechas, procesos.

Contesta el Lic. Sergio Sánchez, que el periodo que menciona, fueron los días en el que se firma el Decreto y se publica el día 24 de agosto surge efecto, por esta razón se detuvo. En la Junta de Gobierno nombran como Director General al Dr. Héctor Salgado Rodríguez el día 02 de septiembre; el Director tendrá que gestionar con el zonal de la Secretaría, convenio con la SEPAF para que como Unidad Académica sigamos administrando los Recursos.

El Lic. Eric Madrigal, informa los días para llevar a cabo la la XXXIII Semana Nacional de Ciencia y Tecnología, los días del 24 al 26 de octubre 2016, el día 23 de dicho mes se tiene contemplado una carrera atlética como apertura a la semana, llevada a cabo en el módulo de Chihuatlán y Tomatlán, solicita la elaboración de requisiciones para entregar el día 30 del presente las necesitadas, comenta que es necesario realizar caravanas, pero la meta es alta y se deben buscar estrategias para su desarrollo en talleres, conferencias, etc, para una cantidad de 3,000 personas.

Punto No. 3. El Lic. Eric Madrigal expone la Convocatoria de los Juegos Interinternológicos 2016 para tomar las fechas programadas y participar los días del 07 al 11 de noviembre del presente año.

Informa el Lic. Eric Madrigal, que el Ing. Aldo Boni Oregon -Pinojosa, solicitó debido a lo tratado en la J. Directiva, realizar un listado de pendientes que existían en las diferentes áreas de cada una de las Subdirecciones, (Planeación, Administrativo y Académico), con un lapso de pendientes de 2 meses, el cual dicho, listado, se entregaría al Dr. Héctor Salgado Rodríguez.